

Le Venezuela rejette le renouvellement du mécanisme de surveillance sur les droits humains



Image: VTV

La Havane, 8 oct. (RHC)- Le Venezuela a catégoriquement rejeté ce vendredi la résolution approuvée par le Conseil des droits de l'homme (CDH) de l'ONU, qui, selon lui, renouvelle le mandat hostile et d'ingérence du mécanisme de surveillance contre la nation sud-américaine.

Une déclaration du ministère vénézuélien des Affaires étrangères souligne que la résolution est le résultat d'un "double standard honteux, d'une sélectivité et d'une utilisation politisée" des mécanismes du CDH par un groupe minoritaire d'États.

Le ministère des Affaires étrangères signale que derrière cette résolution se cache "une tentative ouverte d'encourager et de justifier les secteurs les plus extrémistes de l'opposition nationale et internationale".

La déclaration affirme que la République Bolivarienne se réserve les mesures politiques et diplomatiques pertinentes face aux intentions de ceux qui promeuvent ce mécanisme contre la souveraineté et l'autodétermination du peuple vénézuélien, qui viole la Charte des Nations Unies.

La déclaration confirme que le Venezuela continuera à coopérer avec le CDH, sur la base du strict respect des principes d'objectivité, de non-sélectivité, de non-politisation, d'impartialité et de dialogue constructif dans le traitement des questions relatives aux droits de l'homme.

Elle souligne que le Venezuela "ne reconnaît et ne reconnaîtra aucun mécanisme de tutelle" créé en dehors des principes du droit international, qui cherche à porter atteinte à l'indépendance, à la souveraineté et à l'autodétermination du peuple vénézuélien.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/301408-le-venezuela-rejette-le-renouvellement-du-mecanisme-de-surveillance-sur-les-droits-humains>



Radio Habana Cuba